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Rebecca Heel über „Dürer und Da Vinci wissen wie der Hase läuft“: 

 

Ich war gestern und es war super. Besonders beeindruckend fand ich dass ihr 

mit dem Publikum gespielt habt und man sehen konnte dass Albrecht und 

Leonardo aus ferner vergangener Zeit nicht durch ihre Werke oder durch 

besonders aufwendige Kostüme oder Originalschauplätze entsteigen, sondern 

nur durch gekonnte Körpersprache oder Stimme in Jeans und schwarzem T-Shirt. 

Bravo! 

 

Claudia Mayr-Lauritz, Geschäftsführung ARTHIRAM Projektagentur über 

„Dürer und Da Vinci wissen wie der Hase läuft“:  

 

 

Wertes Team! 

Wir wollten nur kurz Feedback zu der o.a. Veranstaltung geben: 

 Eine tolle Idee, super Darsteller, interessante Inhalte 

 daher: bitte unbedingt weiter machen! 

 

 

 

 

--  

 

https://www.facebook.com/rebecca.heel.7?fref=ufi&rc=p

